## Einweihung der neuen, energiereduzierten LED-Beleuchtung

Kleine Feierstunde im Friedenstunnel 11. März 2023

























Vorstand und Vereinsmitglieder haben die neue, energiereduzierte LED-Friedenstunnel-Beleuchtung im Kreise von Förder\*innen, Friedenstunnel-Freund\*innen und geladenen Gästen eingeweiht.
Regina Heygster dankte allen Gästen, die bei den kalten Temperaturen gekommen sind und führte durch das Programm.

Ihr besonderer Dank galt <u>Frank Imhoff</u>, Präsident der Bremischen Bürgerschaft, Wiebke Winter, Vorsitzende der Jungen Union, <u>Majid Makrini</u>, Projektleiter Complex Light GmbH, Ralf Möller, Ortsamtsleiter Schwachhausen/Vahr, Viola Mull, Sparkasse Bremen sowie dem Klarinettist <u>Stefan Drewes</u>, der für das passende musikalische Rahmenprogramm sorgte.